



令和7年11月17日(月) 発表
NUMAZU CITY PRESS RELEASE
沼津市 報道取材情報

～トップセールスで台湾との相互交流をさらに促進～
台湾での現地トップセールスを実施しました

要 旨

沼津市では、昨年12月に締結した観光交流促進協定に基づき、台湾・高雄市との相互交流の拡大に取り組んでいます。

今回の訪問では、高雄市政府及び高雄メトロ本社へ市長が訪問し、今後の交流事業の拡大についてセールスを行いました。

概 要

1 「高雄市政府」訪問について

日 時 令和7年11月11日(火) 10時から10時30分まで

場 所 台湾高雄市政府 四維行政中心

趣 旨 7月に行われた日台高雄フルーツ祭招待に対する御礼と今後の交流事業についての意見交換。



2 「高雄メトロ」訪問について

日 時 令和7年11月11日(火) 16時15分から17時まで

場 所 高雄メトロ本社

趣 旨 今年の沼津夏まつりで行われた台湾企画展へのノベルティ提供に対する御礼と、今後の交流事業についての意見交換。



お問い合わせ先

沼津市役所 産業振興部 観光戦略課

直通：055-934-4747

